

出資金ふやし頑張ろう!

あかるいまち21

No.991号 2017年3月7日 組織部 TEL082-532-1264

	3月累計	4月～2月
組合員ふやし	22人	1,230人
出資金ふやし	95万円	1億1,804万円
純増	▲93万円	1,950万円

へび年生まれ へび班 ～消防署見学記～

2月24日(金)、子育て・へび班主催で西区の消防署見学へ行ってきました! 大人9人、子ども11人の総勢21人のご参加がありました。初めて入る消防署に子供たちはウキウキ☆消防車や救急車の中を見せていただいたり、乗ったり、話を聞いたり、ミニ消防車に乗って写



真を撮ったりして楽しく過ごしました。間近で見る消防車は迫力がありました。へび班の名前の由来は、子どもさん達がへび年生まれにちなんでつけられました。

この春からそれぞれ幼稚園に入園します。のびのびクラブには滅多に来れなくなってしまうのですが、みんなで楽しい思い出が作れてよかったです、と参加者のお母さん

は仰いました。その後は、けんこうプラザに戻りみんなで楽しく遊んですごしました*幼稚園に通い始めても、是非お時間のある時には広場に遊びに来てくれることを楽しみにしています。また、子育て班は、子どもさんが幼稚園へ通っている間にお母さんたちで集まって趣味の活動をする事も大歓迎です。これからも「つながり」を大切にしていきたいと思います。

脳いきいき班会 井口・鈴が峰でスタート

井口・鈴が峰支部では、脳いきいき班会の第1回目を開きました。60代・70代・80代から総勢11名の参加で、予想よりたくさんの人に来ていただきました。脳と体を使わないとできない体操をしたり、色々な問題を解くときに答えが解らず隣の人に聞いたり、和気あいの班会となりました。最後にお茶を飲みながらのおしゃべりも脳をいきいきさせる大切な時間です。今日は楽しかったと言って帰られました。次回、第2回目は4月18日(火)です。



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合